

— nous vîmes de la grande hune une île
 1797. de sable dont nous avions eu connais-
 Mai. sance l'année passée, et qui fut relevée
 au S. 30° E., dans l'alignement de la
 pointe occidentale de l'île située à l'est
 de celle qui formait une petite monta-
 gne. A midi, nous étions à moins de
 3 milles de celle-ci, qui nous parut cou-
 verte d'arbres, et devoir être très-fer-
 tile. Nous ne trouvâmes pas fond à 100
 brasses. Nous voyions toutes ces îles
 séparées par des canaux, s'étendre du
 S. au N. 60° E. L'île en forme de mon-
 tagne nous restait au S. 22° O., et nous
 relevions l'entrée d'une petite baie au
 S. 45° E. La pointe sud de l'île la plus
 proche était à 4 ou 5 milles de distance.
 Nous aperçûmes des canots le long de
 terre. Je me décidai à prolonger la côte
 à une lieue de distance, et je fis signal à
 la goëlette de se tenir entre la terre et
 nous.

15. Le 15, à 4 heures, nous avions par le
 travers une petite île située près de la